

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Pendekatan Penelitian

Penelitian yang digunakan tergolong penelitian deskriptif kualitatif karena menggambarkan pemahaman dan kesiapan pengelola UMKM dalam menerapkan SAK EMKM dalam hal ini khususnya UMKM di Kecamatan Percut Sei Tuan dalam membuat laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM melalui pengumpulan, klasifikasi, dan analisis. Kemudian membandingkan data dengan teori khususnya teori SAK EMKM yang diterima. Penelitian deskriptif kualitatif merangkum subjek penelitian dengan menggunakan data yang sudah tersedia.

B. Lokasi dan Waktu Penelitian

Penelitian ini dilaksanakan di Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang. Menurut perkiraan, penelitian ini akan dimulai pada September 2021 dan berlangsung hingga selesai.

C. Subjek dan Objek Penelitian

1. Subjek Penelitian

Partisipan dalam penelitian ini dan sumber informasinya disebut sebagai subjek penelitian. 30 Pengelola UMKM dari Kecamatan Seituan yang dianggap mampu memberikan informasi yang diperlukan secara andal menjadi subjek penelitian.

2. Objek Penelitian

Sesuatu yang menjadi subyek suatu penelitian disebut sebagai item penelitian. Pemahaman dan kesiapan pengelola UMKM untuk menerapkan SAK EMKM menjadi subyek penelitian ini.

D. Jenis dan Sumber Data

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kualitatif, dan sumber primer dan sekunder digunakan untuk mendapatkan data. Data primer adalah informasi yang dikumpulkan secara langsung dengan menyebarkan kuesioner kepada beberapa UMKM di Kecamatan Percut Sei Tuan. Data sekunder berasal dari

dokumentasi data yang dimiliki oleh Dinas Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah Kabupaten Deli Serdang.

A. Teknik Pengumpulan Data

Untuk mendapatkan data yang dibutuhkan dalam penelitian ini dan dapat mendukung penelitian ini, penulis mengumpulkan data dengan menggunakan teknik sebagai berikut:

1. Teknik dokumentasi, yaitu pengumpulan data sekunder yang telah tercatat secara menyeluruh, seperti data UMKM yang dikumpulkan oleh Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Deli Serdang.
2. Teknik penyebaran angket/kuesioner, yaitu memberikan sejumlah pertanyaan tertulis tentang pencatatan keuangan UMKM yang selanjutnya akan dijawab oleh sejumlah UMKM sesuai dengan standar berbasis SAK EMKM. Instrumen penelitian ini adalah angket/kuesioner.

Skala yang digunakan di penelitian ini ialah skala penilaian individu. Ukurannya, pada skala 2 atau 4 poin, menunjukkan poin atau jaminan yang diperlukan untuk setiap item, dan penulis memberikan nomor yang sesuai di sebelah setiap item. Lingkari nomor yang benar untuk setiap elemen atau tandai setiap elemen.

Dalam penelitian ini, untuk melakukan pengujian mengenai pemahaman pengelola UMKM terhadap dasar akuntansi SAK EMKM yang dilakukan di Kecamatan Percut seitan , responden diberikan beberapa pertanyaan dan 5 jawaban yang tersedia. Kemudian untuk menilai kesiapan pengelola UMKM di Kecamatan Percut Seitan untuk menggunakan SAK EMKM sebagai pedoman dasar pelaporan keuangan, responden juga diberikan sejumlah pertanyaan dengan lima kemungkinan jawaban.

. Menurut Purwanto PreTest merupakan test yang diberikan sebelum pengajaran dimulai yang bertujuan untuk mengetahui sampai dimana penguasaan siswa terhadap bahan pengajaran yang akan diajarkan. Penelitian yang memberikan tes awal (pretest) kepada UMKM untuk Penggunaan pretest ini disesuaikan dengan tujuan yang hendak dicapai, yaitu untuk mengetahui pemahaman dan kesiapan pengelola UMKM dalam mengimplentasikan laporan keuangan sesuai dengan SAK EMKM.

B. Teknik Analisis Data

Langkah selanjutnya adalah menganalisis data setelah diambil dari lapangan dalam jumlah yang sesuai. Metode analisis statistik deskriptif digunakan untuk melakukan analisis data untuk penelitian ini. Dengan menyediakan data dalam bentuk tabel distribusi frekuensi, tanggapan responden terhadap pernyataan yang disajikan, dan tanggapan responden terhadap masing-masing indikator dapat ditentukan dengan menggunakan analisis statistik deskriptif.





UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN